

# El Consell promete acabar el postrasvase Júcar-Vinalopó y que no falte agua en la comarca de La Ribera

D. G. VALENCIA

5 noviembre 2015  
23:50

La consellera de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural, Elena Cebrián, compareció ayer en Les Corts para explicar a qué va a destinar este departamento los más de 281 millones de euros que dispone de presupuesto anual, un 5,18% más que el ejercicio anterior.

Cebrián insistió en que se van a ejecutar las «obras esenciales» del postrasvase Júcar-Vinalopó, en referencia a las canalizaciones pendientes en la margen izquierda para que el agua pueda llegar a la zona de Sax, Xixona y Mutxamel, así como las actuaciones todavía sin desarrollar en materia de defensa contra avenidas, evacuación de pluviales y abastecimientos. Para infraestructuras hídricas, saneamiento y depuración de agua se destinarán 19,2 millones, inversión encaminada principalmente a garantizar el suministro en La Ribera y vigilar los vertidos al mar.

Para prevención de incendios la conselleria reserva una partida de 15,8 millones centrada, principalmente, en desarrollar campañas de prevención, puesto que la mayoría de los incendios forestales son causados por acciones humanas. En esta línea, sensibilizar a los agricultores sobre las quemas agrarias será uno de los puntos fuertes.

Cebrián también anunció la creación de una Cátedra de Cambio Climático en colaboración con la Universitat Politècnica de Valencia para investigar esta materia.